

27cm

最近養豚熱が盛に成り喜ばしい現状である。戦後の役畜の減少の為堆肥増産の必要上から価格が割合に良いのが主な原因である。養豚は他の家畜と比較して価格の波の起伏が甚だしいので価格の好調の時は盛になり低調なる時は急に沈退し易いのであるが然しながら此低調なる時に養豚の成立つ經營を研究工夫し農業經營の中にうまく折込んで行かなければならぬ、養豚の最も困難な点は何と言つても飼料の不足である然し昨年澱粉工場が出来て澱粉粕を利用する様になり飼料面は相当の緩和が出来たのである。然し飼料の購入資金と成豚の販売価格を比格した場合、やまもすれば同格位になる場合が多い、然し豚の飼料代は毎日少額又は数日置きに購入出来るので煙草喫の煙草代と同じで豚を飼育しながら貯金が出来ると言ふことが出来然かも飼育中に生産されたり堆肥は其の貯金に対する利子を考慮するならば非常に高率な金利を得ることになる。

然し我々には一頭飼育する場合は今述べた様な方法が出来るが農業經營の中へ折込んだ安定した畜産として二頭ない、農業經營中の畜産として二頭

乃至三頭の飼育をなし然かも其の資料は殆ど自給する態勢を整えなければならぬ。先ず夏は青草類を粗飼料として馬鈴薯の茎、庭先利用で糸瓜とか南瓜隼人瓜等の栽培も良い又秋から冬にかけては根菜類特に大根等は栄養価は高いし栽培も容易である甘藷蔓の利用等此處に掲げれば限りはないが我々が今迄利用していないかつたものと利用心掛次第では容易に栽培出来る飼料作物が多いのである幸い本年度は村に畜産技術員が設置されることになりましたので此の様な方面的徹底した指導を受けて農業經營の中に完全な養豚を折込めて行かなければならぬ。

5 農家の栄養給源としての中畜産 我々農家の食生活の改善とか栄養とか言ふことを受けけると思ふが敢えて述べる事にする。水田の耕作面積が少なく家族は多く冬は甘藷を主食とし夏は麦を主食とする事は甘藷を主食とし夏は麦を主食とする事は魚と甘藷を主食としているが、顔色は良く然も健康体の人が多いのは魚でも浮び上ることは出来ないのである海岸地帯の然かも畠本意の農村に於てう人は少ないと思ふ毎朝夕を節約して飼料を買う事は日掛時金をする事こそが出来ないので煙草喫の煙草代と同じで豚を飼育しながら貯金が出来ると言ふことが出来然かも飼育中に生産されたり堆肥は其の貯金に対する利子を考慮するならば非常に高率な金利を得ることになる。

然し我々には一頭飼育する場合は今述べた様な方法が出来るが農業經營の中へ折込んだ安定した畜産として二頭ない、農業經營中の畜産として二頭

5 農家の栄養給源としての中畜産 我々農家の食生活の改善とか栄養とか言ふことを受けけると思ふが敢えて述べる事にする。水田の耕作面積が少なく家族は多く冬は甘藷を主食とし夏は麦を主食とする事は甘藷を主食とし夏は麦を主食とする事は魚と甘藷を主食としているが、顔色は良く然も健康体の人が多いのは魚でも浮び上ることは出来ないのである海岸地帯の然かも畠本意の農村に於てう人は少ないと思ふ毎朝夕を節約して飼料を買う事は日掛時金をする事こそが出来ないので煙草喫の煙草代と同じで豚を飼育しながら貯金が出来ると言ふことが出来然かも飼育中に生産されたり堆肥は其の貯金に対する利子を考慮するならば非常に高率な金利を得ることになる。

然し我々には一頭飼育する場合は今述べた様な方法が出来るが農業經營の中へ折込んだ安定した畜産として二頭ない、農業經營中の畜産として二頭

五(三) 畜産(2)

4 養豚

最近養豚熱が盛に成り喜ばしい現状である。戦後の役畜の減少の為堆肥増産の必要上から価格が割合に良いのが主な原因である。

養豚は他の家畜と比較して価格の波の起伏が甚だしいので価格の好調の時は

盛になり低調なる時は急に沈退し易いのであるが然しながら此低調なる時に

養豚の成立つ經營を研究工夫し農業經營の中にうまく折込んで行かなければならぬ、養豚の最も困難な点は何と言つても飼料の不足である然し昨年澱

粉工場が出来て澱粉粕を利用する様に

なり飼料面は相当の緩和が出来たのである。然し飼料の購入資金と成豚の販

産業五ヶ年計畫 (その六)

5

農村振興の鍵



第5号 所役一石村電話印 聞聞市本町6647 南日本新聞社東部支社 電話88、98、126番

場所役所役員印

第5号 所役一石村電話印 聞聞市本町6647 南日本新聞社東部支社 電話88、98、12

どうなる今年の税制

二、國庫資産税

昭和二十五年度定期的なシャウブ勧告

によつて大改革を見た地方税が只今開

会中の国会に於て一部改正になり昭和

二十六年度から実施されることになり

ました。

関係のある主な事項について述べます

まし

(ニ) 均等割額は三〇〇圓に下りまし

た。(旧四〇〇圓)

(ホ) 法人にも法人税割を賦課するこ

とになりました。

(ト) 前払賃金の割が百分の一(旧一

千分の五に上りました。

(ト) 扶養控除額が一万五千圓(旧一

万一千圓)になりました。

(ナ) 評価の本決定は九月三十日まで

になし第四期で調整することにな

ります。

(メ) 勘定が変更になりました。

(ハ) 納期が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

延長された

青色申告期日

二月末迄決つて青色申告期日

が五月末日迄延長されました。

一般にこの制度を運用して下さい。

産業振興実行事項 (五、六月)

昭和二十五年度の本村村税の賦課は

二月を以て終り、三月末で年度も完了

したのであるが、納税の成績を調べて

見るところ左の様な結果になります。

村税総額五、四三〇、三七三円過

徴収額

三、二九四、九七四円

滞納額一、一三五、三九九円

徴収歩合

六〇、〇%

これでは田代村が住みよい明

るい村になるにもさうにも施

し様がないでしよう。

道が悪い学校もいたんだ橋が

ばかりであるが、無い袖は振

れないものである。

御互の村は御互で作つて行くのだ。

そして永久に立遅れた取残された村民

としての姿しかないでしよう。

わざわざ成績振るわざ

時

しろた

報

第5号

昭和26年5月1日

一週間置又は採苗直後坪当り肥料桶一
バケツを施肥しようと。土入三寸位伸びた時約五分位六寸位
伸た時一寸位苗はウスブルンの八百倍
液(水一斗に源液二杯)又はBHC
粉剤を撒布しよう。本圃の肥料は堆
肥五〇〇g、燐酸三g、硫安二g、カリ四g
が行なわれますので漏れなく予防注射
を受けて下さい。

(イ) 納期が変更になりました。
(ロ) 債貸資産の免稅点が三万圓(旧
一万圓)になりました。

(ハ) 公共住宅の使用者課稅は無くな
りました。

(メ) 評価の本決定は九月三十日まで
になし第四期で調整することにな
ります。

(カ) 勘定が変更になりました。

(ハ) 納期が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

(メ) 勘定が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

(ハ) 納期が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

(メ) 勘定が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

◎陸稻 最近陸稻の移植栽培が良く行

◎甘 薯

苗床管理人薦用を三回播種後坪当り肥料桶一
バケツを施肥しようと。土入三寸位伸びた時約五分位六寸位
伸た時一寸位苗はウスブルンの八百倍
液(水一斗に源液二杯)又はBHC
粉剤を撒布しよう。本圃の肥料は堆
肥五〇〇g、燐酸三g、硫安二g、カリ四g
が行なわれますので漏れなく予防注射
を受けて下さい。

(イ) 春堆肥審査水稻陸稻甘藷に施用目的
の堆肥審査を行います。從來舍外堆肥の
審査を行いましたが舍内堆肥のみを審
査致します。

(ロ) 勘定が変更になりました。

(ハ) 公共住宅の使用者課稅は無くな
りました。

(メ) 評価の本決定は九月三十日まで
になし第四期で調整することにな
ります。

(カ) 勘定が変更になりました。

(ハ) 納期が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。

(メ) 勘定が変更になりました。

(カ) 所得割の課税標準は村で決める

ことになります。